

# やすらぎの家 鞍手便り

令和元年6月発行

梅雨入り まだかな～？



社会福祉法人グリーンコープ

やすらぎの家 鞍手デイサービスセンター

電話 0949-42-5440



今年は北部九州の梅雨入りがなかなか発表にならず、降雨量が少ない6月となっています。デイの食卓には御利用者様が自宅から持参して下さった紫陽花が飾られています。紫陽花に誘われ直方上頓野の紫陽花園へ行きました。色とりどりの紫陽花の花がきれいでしたが陽射しが強く暑い日でした。紫陽花の花も雨が降るのを待っているようでした。



5月に植えたプランタ栽培の野菜が順調に生育しています。食べ頃を毎日観察しながら茄子を1個収穫しました。昼食、たくさんの野菜が入ったみそ汁の具材の中から「茄子はどれかな？」と探しながら頂きました。プランタの外で「カボチャ」の花も咲き、つたの下に葎簀を敷き、枯れないように大切に见守っています。



カボチャ



ミニトマト



枝豆



茄子

暑い夏に備えて「うちわ」を作りました。表のデザインは、好きな絵柄を選びうちわの形に切った後、貼り付けます。私だけの「マイうちわ」が完成しました。



裏のデザインは、ご利用者K様が自ら硯を擦って毛筆で書かれた「愛」文字とやすらぎの家 ロゴ入りデザインです。



裏面デザイン



筆者 K 様